



Urgente que infraestructura pública y privada sea adaptada a favor de la movilidad de personas con discapacidad: Reginaldo Sandoval

En la inauguración del “Foro Movilidad y Accesibilidad en el Transporte Público de Personas con Discapacidad y Personas Adultas Mayores”, el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), consideró urgente que la infraestructura, tanto pública como privada, sea adaptada y favorezca las necesidades de movilidad de personas con discapacidad, toda vez que existen construcciones que no las contemplan. El presidente de la Comisión de Infraestructura sostuvo que en nuestro país existen inmuebles que carecen de estructuras que beneficien a este grupo, como escuelas primarias, secundarias y bachilleratos de México que no contemplan en sus inmuebles características que ayuden a este sector, por lo que exhortó a las universidades a enseñar a alumnos para que construyan e innoven con una visión incluyente.

<https://almomento.mx/urgente-que-infraestructura-publica-y-privada-sea-adaptada-a-favor-de-la-movilidad-de-personas-con-discapacidad-reginaldo-sandoval/>